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Информационное
сообщение

о работе Съезда
народных депутатов СССР

29 мая 1989 года в 10 часов утра в Москве, в

Кремлевском Дворце съездов, возобновилась работа
Съезда народных депутатов СССР.

Вел заседания Съезда Председатель Верховного
Совета СССР М. С. Горбачев.

Съезд избрал первым заместителем Председателя
Верховного Совета СССР А. И. Лукьянова.

На вечернем заседании продолжалась дискуссия

по процедурным вопросам.

30 мая Съезд продолжил свою работу.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган С лан це веко го гор к’о^ма 'Ко<мм у н ис т и ч’еской партии

a ' Г V.- —

Советского. Союза и. городского Совета народных депутатов

Галете мщается
s Назрела 1044 гола

№ 103 (10017) Среда, 31 мая 1989 г. Цела 3 «ги,

МАЙ
БЫЛ
С МОЛОКОМ

Да, по сравнению с апре-

лем закончившийся месяц

сложился удачно для живот-

новодов Попковой Горы.
Хоть и небольшой, но все-та-

ки был в апреле спад. С пе-

реходом на пастбища молоко
пошло вверх. Сейчас доим

почти по 13 килограммов

ежедневно, это на 2 кило-

грамма выше плановой сред-
несуточной продуктивности.

Поэтому можно с уверен-

ностью сказать, что майский
план по надоям — 330 ки-

(•V— ушграммов — будет значи-
гельно перевыполнен.

В. ЕВДОКИМОВ,
бригадир фермы Попко-
ва Гора совхоза «Роди-
на».

Телефон
гласности

2 - 35-74
(работает о 1 июня

по понедельникам и четвергам

о 16 до 17 часов)

заявки выполнены
По «телефону гласности»» в ре-

дакцию позвонили жители де-

ревни Гостицы. Они жалова-

лись, что несколько дней во

многих домах молчит радио.

Вот что ответил главный ин-

женер районного узла связи

Н. В. Пылков:
— По заявкам жителей Гос-

тиц выезжали электромонтеры

25 и 29 мая. На этот день все

неисправности в работе радио-

точек были устранены. В ос-

новном электромонтеры выез-
жают по первому требованию
абонентов.

ЛУЧШИЕ ИЗ ЛУЧШИХ
В социалистическом соревновании на нынешнем весен-

нем севе лучшим признан совхоз «Сланцевский». Подведе-
ны итоги и внутри хозяйства. Победителями стали механи-

заторы второго участка, что в Загривье, которым руководит

М. Ф. Рустамов. Примечательно, что нынче здесь трудятся

два коллектива на арендном подряде. Один, во главе с А. М.
Попковым, отвечает за зерновые, другой, под началом А, А.
Шахова, занимается выращиванием картофеля на 86 гекта-

рах.

В ГОРКОМЕ JflCC

о колжтнтш
На заседании бюро город-

ского комитета КПСС, со-

стоявшемся 26 мая, рассмот-

рена работа партийного бю-
ро цементного завода как

органа коллективного поли-

тического руководства. С
отчетом выступила секретарь

партбюро предприятия JI. М.
Акулова.

При обсуждении отчета

выступили члены комиссии,

готовившей вопрос на рас-

смотрение бюро ГК КПСС,
— секретарь парткома сов-

хоза «Радина» В. С. Мина-
ков, заведующая политкаби.
нетом парткома завода

«Сланцы» Г. Н. Яковлева,
председатель профкома заво-

да резиновых изделий Р. И.
Иванова, а также члены бю-
ро ГК КПСС директор швей-
ной фабрики «Молодость»
A. А. Хара и заведующая

организационным отделом

ГК КПСС Р. А. Шевцова.
Завершил обсуждение пер-

вый секретарь ГК КПСС
B. В. Назаров.

В постановлении бюро ГК
КПСС, принятом по этому

вопросу, отмечено, в частно-

сти, что партийное бюро це-
ментного завода ведет после-

довательную работу по раз-

витию демократизации про-

изводственной и обществен-
ной жизни, обеспечению ра-
дикальной экономической
реформы, стабилизации тру-

дового коллектива. В рабо-
те с цеховыми парторгани-

зациями взят курс на предо-

ставление большей самостоя-

тельности, повышение ответ-

ственности за положение дел

в своих коллективах. Откры-
то, с учетом мнения трудя-
щихся, формируется резерв
на выдвижение на руково-

дящие должности. Отмечены
и другие положительные мо-

менты в работе бюро.

Вместе . с тем, говорится в

постановлении, партбюро,
его секретарь Л. М. Акуло-
ва, не сумели должным об-
разом сосредоточить внима-
ние на придание каждой
цеховой парторганизации ве-
дущей роли в политическом

обеспечении стоящих задач.

Их влияние в трудовых кол-
лективах пока еще недоста-
точно. Среди передовиков
производства только лишь 1 1
коммунистов. Есть недостат-
ки в организации политиче-

ской и экономической учебы,
деятельности различных об-
щественных организаций.

Бюро ГК КПСС опреде-
лило меры по повышению

роли партийного бюро це-

ментного завода как органа
коллективного политического

руководства.

На заседании бюро ГК
КПСС рассмотрены и другие

вопросы. В частности, при-

нято решение о создании

первичных партийных орга-
низаций ПО «Сланцыжил-
комхоз» и районных элект-

рических сетей.

Бюро ГК КПСС исключи-

ло из партии водителя сов-

хоза «Водина» Ю. В. Ва-
сильева, мастера-наладчика
совхоза «Сланцевский» В. Л.
Охотова, горнорабочих очи-

стного забоя шахты «Ленин-
градская» С. Б. Васильева и

А. И. Семенова за соверше-
ние проступков, несовмести-

мых с пребыванием в КПСС.

С заведующей магазином

№ 49 городского торга Е. В.
Израилевой снято ранее на-

ложенное партийное взыска-

ние.

Иа столы

сланцеьнан

Кондитерский цех комби-
ната общественного питания

города перевыполнил план

по выпуску сладкой продук-

ции с начала года. Всего за

эти месяцы сланцевчанам на

столы поступило тортов и

пирожных, выпечки на 156
тысяч рублей. Ежедневно
цех выпускает 200 тортов, 3
с половиной тысячи пирож-

ных, и все-таки тортов не

хватает. А больше их не

сделать, потому что не хва-

тает рабочих рук в цехе и

последнее время очень труд-
но с продуктами, поставля-

емыми в цех. Недостаточно,
например, хорошего творога

и 35-процентных сливок.

Коллектив цеха трудится

хорошо, но из 11 его работ-
ников ежедневно присутст-

вуют на рабочих местах
7 — 8 человек, ведь коллек-

тив-то женский. Успешно ра-
ботает под руководством

бригадира С. И. Поджидае-
вой молодежь, эта бригада
заготавливает изделия. Ук-
рашают их, искусно оформ-
ляя, рабочие под руководст-

ством молодого бригадира
Е. М. Дрыгиной, недавно из-

бранной на собрании боль-
шинством голосов.

ДЕЛА СТРОИТЕЛЬНЫЕ

Вновь, спустя немногим бо-
лее месяца, состоялось совеща-

ние представителей смежников

по обеспечению работы системы
СУПЕР. Не много ли внима-

ния уделяется этому вопросу,
в том числе и в газете? Уж
десять-то точно, если не боль-
ше, опубликовано корреспон-
денций на эту тему. Однако
сошлись на том, что и совеща-
ния, по необходимости, будут до

тех пор, пока действительно не

добьются порядка и согласован-
ности в действиях, и писать

обязательно надо — очень по-
могает, все же повышает ответ-
ственность исполнителей, и лю-

ди, главным образом строители,
знают, на каком уровне эта ра-

бота.

Поводом для сбора в кабине-

те управляющего стройтрестом

И. Г. Лободина послужил опять
серьезный сбой в обеспечении
стройки раствором и бетоном.
По 19 мая, целый почти ме-

сяц, не было на это жалоб. За-
меститель директора комбината
«Стройдеталь» В. А. Орлов ор-
ганизацию работы растворного
узла для нужд строительства,
совсем не по обязанности, а по

личной инициативе, взял под
контроль. Дав слово о том, что
растворный узел и диспетчер-

ская наладят ритм обеспечения
строительства своей продукци-
ей, сдержал его. Но все же по-
лучился срыв — не пришла во-

время «вертушка» с песком,

поэтому в последующие дни на
все объекты был недовоз раст-
вора, узел работал вполсилы,
скапливая огромные очереди
машин (кроме треста, пользу-
ются услугами узла еще около

30 организаций). Но теперь,

как заверил на совещании В. А.
Орлов, вновь должно все нала-

диться.

Особо хотелось бы заострить
внимание на ответственности

тех людей, от кого непосредст-

венно зависит работа системы
СУПЕР. И надо, чтобы этим

опытный. Вопрос, казалось бы,
мелкий, но он остался невыпол-
ненным... по безответственно-

сти.
Поговорили на прежнем со-

вещании и забыли о том, как

занять свободное время водите-
лей, оставшееся между рейсами

Еще раз о СУПЕРе
Должная организация и ответственность нонкретных людей

повысит КПД^. системы . ^перевозками бетона^Траствора

занимались конкретные и посто-
янные работники, как это взял

на себя на комбинате «Строй-
деталь» Владимир Александро-
вич. Когда этим занимаются

многие, а в общем-то как следу-

ет никто, то и дело не меняется

к лучшему. Если на прежнем

совещании побывал от СУ-322
главный инженер О. Г. Малы-
шев, а на этом — начальник

П. А. Загребельный, и первый,
видимо, сам не выполнил

предъявленные к строителям

требования, заложенные в си-
стеме СУПЕР, не обсудил с

подчиненными линейными ИТР,
не довел и до сведения началь-
ника, то и претензии к СУ-322
II. А. Загребельному были в
новинку. А претензии предъяв-

ляют водители: не нормаль-

ные подъезды, нет разметок, би-
рок, как они называют, с на-
званиями объектов. Объектов
только на одном комплексе по
производству электродного кок-

са десятки — попробуй, разбе-
рись, куда везти бетон или раст-

вор, да еще если водитель не-

и до конца смены после выпол-

нения задания по СУПЕРу. У
водителей по-прежнему идет

недовыполнение норм по тон-

нам, километрам и времени, а

руководители СУ-322 и Г1МК-
102, пообещав обеспечить тало-

нами на вывозку щебня, не

сделали этого.

Поэтому начальник колонны

производственного объединения
грузового автотранспорта 14. Н.
Ревунец, вооружившись путев-

ками, подтверждающими преж-

девременный возврат водите-
лей с машинами в гараж и,

естественно, не выполнившими

производственный план, вновь

предъявил претензии о невы-

годности такой работы. Хотя на

каждой путевке есть отметка

диспетчера комбината «Строй-
деталь» «задание выполнено».

Так что же это за сокращен-

ное задание? По заявке-графи-
ку треста, которую отправляет

на комбинат «Стройдеталь»
главный диспетчер С. Г. Тю-
рин, не должно быть такого.

Цель СУПЕРа — доставка ра-
створа и бетона в полном объе-
ме и в определенное время на

каждый оиъекг. И графиком ни

для одной машины не преду-

смотрен короткий день. Значит,
график не соолюдается, водите-

ли поставлены в зависимость

только от грузоперевозок. Им
важно вывезти объемы, а как

их не волнует. Ии разу не

проверили в ciiUiVvie, не сли-

чили действительное выполне-

ние по часам 1они тоже распи-

саны в путевке; с графиком

с-УПЕРа. ие провели даже соо-

рания по возможным искаже-

ниям фактов. Значит, там пока

тоже не прониклись заботой о

строительстве, которое нам

всем так необходимо для жизни,

.заключив договор на участие в

системе СУПЕР, транспортники

приняли на себя обязанность
выполнить его прежде всего ка-

чественно. А качество-то, то

есть своевременность доставки

и не проверяется.

Можно еще приводить приме-

ры несогласованности, намечае-

мого и невыполненного, некото-

рой инертности, благодушия.

Делу мешают и разные интере-
сы, которые у каждого здесь из

названных производств сугубо
свои, свои планы и программы,

и тем не менее есть одна об-
щая задача — обеспечить всем

необходимым и как надо строй-
ку, снять с нее зависимость от

поставок, дать ей свободно и

широко развернуться. И это в

силах каждого участника систе-

мы СУПЕР. г1ребуется только

четкая организация, ответствен-

ность и забота конкретных лю-

дей.
О. СВЕТЛОВА,
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S отделе
S «Сланцы» лаборант Маргарита Григорьевна
S Косенкова (она на правом снимке). Опыт-
^ ный, грамотный специалист. За годы рабо-
е ------- —
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С первых дней нуска завода работает в
технического контроля завода

ц боратории по контролю за качеством то

ф Слово идеолога— делу перестройки

Прозвучали предложения
(с итоговых занятий в системе политучебы)

ц ее старание и способность быстро вникать
в тонкости анализов производства.

S
Й Фото Ю. Терентьева.
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Активно проходят занятия в
политсеминаре, где занимаются

слушатели отдела технического

контроля и центральной техно-
логической исследовательской
лаборатории завода «Сланцы».
Руководит семинаром замести-
тель начальника лаборатории
коммунист К- В. Вакулов. Ин-
терес слушателей к занятиям
во многом обусловлен стремле-

нием пропагандиста дать воз-
можно больший по объему ма-
териал, проанализировать важ-

нейшие направления внутренней
и внешней политики нашей
страны. И кроме того. К. В.
Вакулов умеет привлечь к раз-
говору каждого, чтобы слуша-

тели высказали свое понимание

затронутых вопросов, свою по-

зицию.

Курс « Внешнеполитическая

стратегия КПСС и новое полити-
ческое мышление», по которо-

му занимаются слушатели семи-
нара, рассчитан на два года.

Итоговое занятие первого года
обучения состоялось на основе
обсуждения изменений, произо-

шедших в последнее время в

отношениях нашей страны с
другими государствами. Про-
шло оно на хорошем уровне.
Активно выступали Г. Н. Афо-
нина, В. С. Тихонова, М. П.
Ланганс, Е. И. Кузнецова.

В заключение слушатели се-
минара обсудили с К. В. Ваку-
ловым и присутствовавшей на

занятии заведующей кабинетом
политпросвещения парткома за-
вода Г. Н. Яковлевой вопросы

совершенствования форм обу-
чения. Было предложено про-

водить объединенные занятия
2 — 3 семинаров по определен-
ной теме. Это, несомненно, по-

высит интерес и активность всех

присутствующих н а объеди-
ненных семинарах. Кроме того,

участники занятия высказали

пожелание, чтобы в дальнейшем
переходить на одногодичные про-

граммы обучения, что сделает

их более гибкими, повысит их

актуальность.

С. ШИШКИНА,
обществ, корр.

D ФЕВРАЛЕ в газете «Знамя
труда» была опубликована не-

большая информационная кор-

респонденция « И провели сход» .

Основное место в ней было от-

ведено рассказу директора шко-

лы № 10, депутата Пелешского
сельского Совета М. Г. Ивано-
ва о сходе избирателей. На не-

го были приглашены родители
и дети — жильцы дома № 96
деревни Большие Поля. А об-
суждались на сходе вопросы

чисто житейские, касающиеся

всех избирателей: поддержание

чистоты и порядка в доме и
около него, привлечение к этому

делу детей. Вместе со взрослы-

ми выбрали старших по подъез-

дам и среди детей.
Все это, считал депутат, сы-

грало положительную роль: по-

рядка в доме стало больше. И.
честно говоря, совершенно не-

ожиданным было короткое пись-

мо, пришедшее вскоре в редак-

цию от Натальи Викторовны
Максимовой жительницы это-

го дома. Она утверждала, что

в рассказе депутата есть иска-

жения фактов. А затем пришло

и другое, более подробное пись-

мо, под которым стояли четыре

подписи; кроме Максимовой, его

подписали Алексеев, Прохорова
и Арженых. Правда, следует

уточнить, что подписавший его

Н. Т. Алексеев в этом доме не

прописан. Какие ошибки в рас-

сказе депутата они нашли?

Цитирую письмо:

«На сходе присутствовало
менее 20 взрослых, а не более
60, как указано в статье. Состо-
яние подъездов дома № 96 не

улучшилось: входные двери не

отремонтированы, при входе в

подъезд — неприятный запах
из подвала, подсобные помеще-

ния не оборудованы инвента-
рем для уборки двора, хотя
этот вопрос неоднократно под-

нимался избирателями. Теле-
фон неисправен.

Данная статья является уже
второй о работе депутата М. Г.
Иванова. Возможно, он ведет

большую работу в Пелешском
сельсовете, но жители дома не

ощутили его заботы, хотя М. Г.
Иванов избирается депутатом
уже третий созыв: больше семи

лет мы проживаем в этом доме,
но лишь около года у нас име-
ется в достатке горячая и хо-
лодная вода на четвертых-пя-
тых этажах, и то после настой-
чивых требований жильцов.

До сих пор не оборудована
детская площадка, о ней только
ведутся разговоры, а те скамей-
ки, которые поставлены у подъ-
ездов самими жильцами, не ре-

монтируются. Не приведена в

надлежащий вид подъездная

дорога после ремонта труб для
бытовой горячей воды.

Практически конкретных дел

М. Г. Иванова, как депутата,
не видно, одни декларации и

пожелания.

И вообще, что говорить о

серьезных вещах, когда Иванов
даже не всегда здоровается с
теми, кто живет рядом».

Вот такое письмо, в котором

высказаны довольно серьезные
упреки в адрес депутата. И не

просто депутата, а члена ис-

полкома Пелешского сельского

Совета. И действительно, наша

газета не раз рассказывала о

Михаиле Григорьевиче как о
неравнодушном, инициативном

депутате, в частности, о его

сделать при его возведении. Он
выходил в разные инстанции,

вплоть до Министерства связи.

Выл на доме установлен теле-
фон-автомат, только работал не-

долго, сломали.

И по горячей воде сколько

бился, не раз обращался в

«Тепловые сети», все-таки сей-
час есть горячая вода.

Даже обидно, что именно на

этого депутата, очень активного

члена исполкома, пришла жало-

мощь в йх житейских делах. Но
не поднимается рука, чтобы
бросить тяжелый камень обви-
нений и в депутата, в данном
случае в Михаила Григорьеви-
ча Иванова. Если говорить о

конкретном газетном материале,
где был его рассказ о сходе,
то депутат допустил две факти-
ческие неточности; неправильно

назвал цифру присутствовавших
на нем избирателей и фамилию
одного мальчика, избранного

СОВЕТЫ и ЖИЗНЬ

ЖАЛОБА НА...  
АКТИВНОГО ДЕПУТАТА

Депутат только

тогда силен,

когда он чувствует

поддержку

своих избирателей

усилиях по установке телефона-
автомата на доме № 96. Одно-
значным было все эти годы и

мнение председателя исполкома
Пелешского сельсовета М. И.
Михайловой: М. Г. Иванов —

один из самых активных депу-

татов. Так почему же роди-

лась жалоба на активного депу-

тата, какую почву имеют под

собой обвинения в его адрес?
Найти ответы на эти непро-

стые вопросы мы решили на

сходе избирателей. Правда, при-

шли немногие из них — .менее

двадцати человек, причем из

авторов письма только двое —

Максимова и Прохорова. Но
разговор шел острый, горячий,
выплеснулся за рамки письма,
говорили не только о прошед-

шем сходе, но и в целом о проб-
лемах работы депутата, его воз-

можностей, взаимоотношений с

избирателями.
Выступившая на сходе пред-

седатель исполкома Пелешского
сельсовета М. И. Михайлова
подчеркнула, что письмо ничуть

не изменило ее мнение о М. Г.
Иванове как активном депутате.

— Только благодаря личной
инициативе Михаила Григорье-
вича решаются многие вопросы
по вашему дому, — отметила
Мария Ивановна. — К сожале-

нию, депутату сейчас часто при-

ходится выступать в роли тол-

кача, чтобы добиться конкрет-
ных результатов. Только после
шестого письменного обращения
в Гатчинский домостроительный
комбинат удалось вызвать его
работников, чтобы исправили

собственные огрехи — отремон-
тировали швы. И вновь сделали
не очень качественно.

Или взять телефонизацию
дома. Ведь Михаилу Григорье-
вичу вновь пришлось исправ-
лять огрехи строителей; телефо-
низацию дома должны были

ба. Думаю, просто избиратели
не знают о тех усилиях, кото-

рые приходится депутату при-

кладывать, чтобы решить тот

или иной вопрос. Ведь многое

зависит не от него, а от различ-

них организаций.

Да, Мария Ивановна права:

наверняка избиратели не знают

и не представляли, сколько де-

путату пришлось отбить «чело-

битных», чтобы поставили те-

лефон-автомат. Но они хорошо

знают, что он уже давно не ра-

ботает, и как сказал на сходе

ветеран партии В. И. Тютюков,
проблема даже вызвать «ско-
рую помощь». Наверняка не

знали избиратели и о многочис-

ленных обращениях в Гатчин-
ский ДСП, но знают, что швы

отремонтировали плохо, они

снова дают протечку. Да, сейчас
в доме есть горячая вода, но на
сходе Н. В. Максимова говори-
ла о том, что несколько лет ей
приходилось таскать воду вед-
рами с других этажей — в се-
мье двое детей. Говорили изби-
ратели и о том, что вода идет

ржавая, приходится часа по
полтора ждать, пока она очис-
тится и можно будет набрать
ванну, искупаться. Только вот

претензии направляются депу-

тату, а не тем, кто свое дело де-

лал недобросовестно.

Да, избиратели судят о рабо-
те депутата по конечному ре-

зультату, не замечая или не же-

лая порой заметить, что выпол-

нению их просьб предшествует
немалая предварительная рабо-
та с различными организация-

ми, что депутат тратит массу
времени на разного рода увяз-

ки и согласования. Кто прав,

кто виноват в этой ситуации?
Безусловно, правы избиратели,
предъявляя к своему избранни-
ку высокие требования и желая

увидеть от него конкретную по-

старшим по подъезду. И об этом

огГсказал избирателям, извинив-

шись за неточность.

Но другие обвинения авторов

письма в свой адрес М. Г. Ива-
нов не принял и практически

на все вопросы дал ответы.

— Вспомните, — сказал он,

— в какой дом вы вселились.
Не было горячей воды, холод

стоял в квартирах, вокруг до.ма

— никакого благоустройства. А
сейчас? Водопровод в прошлом

году заменили, в подъездах про-

извели ремонт, к зиме были от-

ремонтированы и утеплены две-

ри. Но кто виноват, что они

вновь требуют ремонта? Значит,
не бережем сами и детей своих

к этому не приучаем. Теперь о

детской площадке: есть качели,

горка, волейбольная площадка,
песочница, может, и небогато,
но детям есть где поиграть.

По дороге согласен: когда в

прошлом году меняли водопро-

вод, часть асфальта нарушили,

и пока он не восстановлен.
Возможно, и я в чем-то не-

дорабатываю, но должно быть
главное — помощь со стороны

избирателей. Не только требо-
вать надо, но и самим что-то

делать для дома, где живете.

Посмотрите, много ли человек

выходит на субботник?
— Действительно, сами грязь

разводим, — сказал председа-

тель домового комитета Н. Н.
Шубин,— Мусорная машина не

пришла, и кое-кто выбрасывает
мусор в канаву. Около сараев

очень грязно. Так кто же наве-

дет за нас порядок у дома?
— Не надо было воспитан-

ников школы на субботник сю-

да приводить. Вот и отучили

жильцов, их собственных детей
работать на благоустройстве
территории у дома, — подал

реплику кто-то из присутство-

вавших.

— Ну, это не разговор. Не-
чего искать виновника в собст-
венном беспорядке, — сказала

Г. А. Гапеева, — Я не много
живу в этом доме, но стыдно

за грязь в подъездах, около до-

ма. Давайте закрепим за каж-

дой семьей участок территории,
за уборку которого в субботни-
ки она отвечает. Тогда выйдут
не десяток-полтора людей, а все»*-,

жильцы.

И потом мое мнение такое:

почему бы авторам письма лич-

но не высказать свои претен-

зии депутату, не доводя это до

жалобы в газету? Не копить

обиды, а своевременно решать

каждый больной вопрос.

Да, действительно, как ска-

зал М. Г. Иванов, до письма

Н. В. Максимова ни разу не

обратилась к нему ни с прось-

бой, ни с жалобой. Наталья
Викторовна считает, что не ви-

дела в этом необходимости; де-

путат живет в одном доме с

нею, сам знает о всех недостат-
ках и должен был устранять

их. И почему он сам ни разу -

не поинтересовался, как она»^

живет, какие проблемы?
Взаимные претензии, обвине-

ния... Нет только главного —

желания понять друг друга, по-

нять, что депутат тогда силен,

когда опирается на помощь и
поддержку избирателей. И
столь ли важно, кто первым по-
дойдет, спросит, подскажет,

предложит — депутат или из-
биратель? Ведь речь идет об об-
щем деле, об общем доме.

Во всей этой ситуации пора-

довало одно: просыпающаяся

активность избирателей, их не.

равнодушное, требовательное
отношение к депутату. Это так

важно накануне выборов в ме-

стные Советы народных депу-

татов, которые должны пройти
на демократической основе.

Порадовала и атмосфера
искренности на сходе: избира-
тели не стеснялись задавать

любые вопросы, а депутат не

уходил от ответа. В частности,
М. Г. Иванов ответил, что с

приобретением необходимого
количества кабеля будут про-
водится работы по телефониза-
ции дома, что запланирован

ремонт подвалов, что «Тепло-
вые сети» должны отладить

ритмичное поступление чистой
горячей воды. Подчеркнул, что

надеется на действенную по-

мощь представителей этой ор-

ганизации, которая долгое вре-

мя просто отпихивала от себя
просьбы жильцов. Но снова от-
метил: в поддержании чистоты

и порядка рассчитывает на

жильцов дома.

Думаю, прошедший сход был
полезен и для депутата, и для

избирателей: по крайней мере,

стали лучше понимать проблемы
и заботы друг друга. А это не-

маловажно.
Т. КРЫЛОВА.



31 мая 1989 года «ЗНАМЯ ТРУДА» 3 страница

ВСЕМ — Открытое обращение коллектива АТС — Лучки
к коллективу РСУ завода „Сланцы"

СВЯЗЬ НУЖНА
Как говорил известный полярный

исследоватёль Э. Кренкель, связь —

она, как воздух: когда она есть — ее

не замечаешь, когда ее нет — зады,

хаешься. И он был прав.

В нашем городе людей, имеющих

этот «воздух», не так уж и много. И
! люди стоят годами на очереди, ждут.

Особенно не повезло жителям Боль,
ших Лучек. Ведь желающих устано.

вить телефон в этом районе только

на очереди — около тысячи. А
сколько тех, кто, потеряв всякую

надежду, не становится на очередь?
Но вот появилась надежда — новая

■ телефонная станция. Сколько говори-

! ли о ней, сколько писали! Ведь новая
I       

станция — это не только установка

новых телефонов. Это оказание более
широкого вида услуг, это предостав.

ление возможности выхода на зоно-

вую междугородную связь, это новая

кабельная сеть в Лучках и главное —

улучшение качества связи.

Ну скажите, кому не нужна каче.

ственная связь? Судя по очереди, она

нужна всем. А судя по темпам строи-

тельства — никому. И прежде всего

не нужна работникам РСУ СПЗ
«Сланцы», которые еще год назад

должны были завершить ремонт по-

мещения, предназначенного под стан,

цию. Но ремонт давно остановлен.

Из-за отсутствия Помещения мы уже

лишились оборудования для новой
АТС — ведь его некуда было ста-

вить. Считаем, что руководство РУС
не приложило всех усилий для того,

чтобы это оборудование осталось в го-

роде. Это, кстати, отдалило пуск но-

вой станции года на два. Но и через

два года жители Лучек не получат

телефонов, если вести работы такими

темпами. Если в ближайшее время не

будет завершен ремонт помещения

— мы останемся без новой станции

на долгие годы.

Мы обращаемся к администрации

СПЗ «Сланцы» и трудовому коллек-

тиву РСУ. Товарищи! Если вы не

заинтересованы в развитии связи в

городе — подумайте о людях, об ин-

валидах, ветеранах войны, которых с

каждым годом становится все мень-

ше. О простых советских тружени-

ках, которым так необходимы теле-

фоны. Давайте перейдем от слов к

делу, объединим наши усилия и по-

можем жителям города! Ведь связь

— она, как воздух — нужна всем.

Коллектив АТС — Лучки.

ПРЕДЛОЖЕНИЯ ПОСТУПИЛИ.
ДЕЛО-ЗА РАБОТНИКАМИ
ТОРГОВЛИ

В № 80 газеты «Знамя
труда» 25 апреля были
опубликованы вопросы, с ко-

торыми обратились по «теле-

фону гласности» жители го-

рода и села в редакцию.

Здесь же была высказана

просьба директора городско-

го торга И. А. Коренко по

поводу того, чтобы сланцев-

чане приняли участие в об-
суждении вопроса, в каких

магазинах организовать про-

дажу винно-водочных изде-

лий. Пришло несколько пи-

сем на эту тему.

ОБЗОР ПИСЕМ

Вот что написал в своем

письме в редакцию житель

нашего города С. Патрино:
«В последнее время очень

много стало пьяных на ули-

цах города, причем ведут се-

бя они слишком вызывающе.

Нисколько не стыдятся рас-

пивать спиртные напитки

прямо на виду у всех и де-

лают это с таким видом, что

им все позволено. Честно
говоря, на таких людей да-

смотреть неприятно. Но
-л'что поделаешь, все-равно с

ними приходится так или

иначе сталкиваться и в ав-

тобусах, и в магазинах, и в

других местах.

Мне кажется, что магазин
№ 36 по продаже винно-во.

дочных изделий выбран не-

удачно. Во-первых, здесь

детское учреждение, во-вто-

рых, это все-таки одна из

улиц, прилегающих к цент-

ральной части города. На
ней всегда много народа, а

видеть спившиеся лица,
слышать трехэтажную брань
просто оскорбительно для
большинства из нас. Да и
жителей ближайших домов

надо понять. Им.то действи-
тельно нет покоя. Те меры

борьбы, которые были пред-

ложены, оказались неэффек-
тивными, значит нужно ис-

кать другие пути борьбы с

пьянством и алкоголизмом.

Надо . сделать так, чтобы
спиртные напитки завози-

лись регулярно. Это для
того, чтобы не создавать ки-
лометровые очереди. И еще:
самое подходящее мес-
то для организации такого

магазина у нас есть. Это
удаленный от жилого масси-

ва магазин № 10. Думаю,
что со мной согласятся и

другие сланцевчане».

Не согласиться с мнением

автора этого письма просто
невозможно. Пьяные дей-
ствительно доставляют мно-

го хлопот людям и не толь-

ко тем, кто живет вблизи ма-
газинов, торгующих вином,

но и самим работникам тор-
говли. Разговор о переносе

магазина № 36 в другое по-
мещение идет давно, и, ви-

димо, наступил момент, ког-

да его уже нельзя отклады-

вать еще. Работники при-

лавка неоднократно пыта-

лись что-то организовать в

одних магазинах и убрать
спиртные нагштки из других.

Но кроме жалоб и сканда-

лов ничего не получили.

Стоит только им открыть от-

дел, как тут же возмущают-

ся жители целых микрорай-
онов. Каждый желает, чтобы
такой магазин был только не

рядом с его домом. Но под-

ходящее место все-таки ис-

кать придется. Вот почему в

горторге и решили посовето-

ваться с людьми, узнать их

мнение.

Вот что написал в своем
письме ветеран Великой
Отечественной войны С. Во-
ронцов: «Очень сложно об-
стоит дело в нашем городе
по продаже вина и водки.

Когда привоз, в магазин сов-

сем не попасть, такая давка,
что могут задавить. Кроме
этого, создается такое впе-

чатление, что со всего го-

рода сбегаются к магазину

№ 36 любители спиртного.

Творится такое, что и
описать трудно. Навер-
ное, каждый сталкивался с
таким явлением. По улице

Банковская в дни привоза
и пройти противно. Знают об
этом все, а мер никто не

принимает. Я считаю, что

этот магазин нужно перене-

сти в другое место, где нет
поблизости детских учрежде-
ний и жилых домов. Самое
подходящее место — это ма-

газин № 10. А если заво-
зить вино и водку регуляр-

но, а не так, как делается
сейчас (завезут 2 раза в не-

делю), то и проблем не бу-
дет. Пусть в горторге поду-
мают над предложением.

О пьянстве и алкоголизме

высказывались уже многие

авторы на страницах нашей
газеты. Но положение к луч-
шему не меняется, улица
Банковская остается до сих

пор сборищем всех, кто лю-

бит крепко выпить.

А. Николаев тоже вы-

сказывает свое мнение по
поводу переноса магазина

№ 36 из этой части города
в отдаленное место и то-

же называет конкретный ад-
рес — магазин № 10. Он
пишет: «Самое разумное
— это продавать спиртное в

магазине № 10. Он в сторо-
не. Выход надо сделать

сквозной, как в ленинград-
ских магазинах, это помо-
жет избежать длинных оче-

редей, а значит и порядка
будет больше. Плохо еще
то, что работники прилавка
иногда сами создают беспо-
рядок, продают вино и вод-
ку ящиками, здесь нужны

определенные нормы.

Вот такие письма пришли
в редакцию. Они содержат
конкретные предложения и,

будем надеяться, чтр помо-
гут работникам горторга

прийти к единому мнению и
навести порядок по продаже

винно-водочных изделий.

В. ПЕРМИНОВА.

АВАЙТЕ начнем наш

разговор с самого нача-

ла, с корней, откуда вообще по.

шел и как появился ваш коопе-

ратив.

—- Ну, тогда начинать надо

года с 78 — 79-го, когда еще су-

ществовала телемастерская по

ремонту телевизоров, а антен-

ное хозяйство влачило жалкое

существование. Тогда, в то вре-

мя, у мастеров не было главно-

го — стимула к труду, ни мо-

рального, ни материального. Не

было хороших специалистов по
антеннам, их ремонтировали

все, кому только не лень, люди

с улицы. На большие же «про-

рывы» посылали рабочих из ма-

стерской. Приходилось лазить

по крышам, бегать по городу

с антеннами, проводами, прибо-
рами без всякой машины. Дер-
жалось это на энтузиазме рабо-
чих, потому что денежные доп-

латы за это были часто симво-

лическими. Но энтузиазма,

вполне понятно, надолго не хва-

тает. Поэтому в «Орбите-сер-
вис» всегда, особенно в по-

следние годы, была большая
текучесть грамотных специали-
стов. Это долгий разговор, но

одно абсолютно точно: хоро-

ших условий там не было, те-

кучка специалистов была по-
стоянная. Кто читал газету, тот

мог видеть регулярные объяв-
ления; нужны мастера, требуют-
ся специалисты.

— Значит, вы ушли из тех-

центра, и тогда появился коопе-

ратив. А когда он начал свое

официальное существование?

— С августа прошлого года.

Городское антенное хозяйство
практически некому стало об-
служивать. Подстегнуло также

переключение первой програм-

мы в дециметровый диапазон.
Надо же было кому-то заняться

переоборудованием.

Исполком утвердил нас при

«Орбите-сервис». Потому что у

нее до сих пор был и остается
государственный план около 60
тысяч рублей в год — от об-
служивания антенны. Обеспечи-
вать его выполнение навязыва-
ется нам. Был заключен дого-

вор с «Орбитой-сервис», для

нас, кстати, очень несправедли-
вый. Дело в том, что договора

с жилищными хозяйствами и с

главной организацией — «Слан-
цыжилкомхоз» — на обслужи-
вание антенны заключены с
«Орбитой-сервис», заявки же те-

лезрителей обслуживаем мы.
Бесплатно!

Доходы мы сегодня получаем
от монтажа систем коллектив-

ного приема, от заявок нам не
перепадает ничего, и никому

нет дела, сколько мы будем ра-
ботать там: справимся за день,

или торчим, как иногда бывает,
на одном месте целую неделю.

Но, тем не менее, мы делаем
в среднем по 10 заявок в день,

и это хороший рабочий темп.
Очень выручает машина, кото-
рую приобрели недавно. Возим
на ней материалы, оборудова-
ние, выполняем заявки, хотим

сделать там лабораторию. Прав-
да, заплатили за нее втридорога,

но тут уж ничего не поделаешь:

кооперативы сегодня не в рав-
ных условиях с государственны-

ми предприятиями.

К сожалению, сегодня пока

больше приходится выслуши-
вать нареканий и упреков в наш
адрес, чем благодарностей. Хо-

КООПЕРАТИВЫ:

тя и это можно объяснить:
когда все в порядке — все д*-

вольны, как только начинаются

неполадки, шишки сыплются

на нас. Происходит это еще и

потому, что кооперативы в соз-
нании людей — это значит
рвачи, хапуги, спекулянты.

Но ведь не надо забывать,
что наш кооператив работает по
государственным расценкам. На
зарплату уходит от 24 до 30
процентов в зависимости от вы-
полнения доходов, до 50 про-
центов — на развитие кооперати-

ва, 1 1 процентов как обязатель-

СТАРАЕМСЯ
ДЕРЖАТЬ
МАРКУ

□

ОТКРОВЕННЫЙ РАЗ-
ГОВОР С ЧЛЕНАМИ
КООПЕРАТИВА «ЭК-
РАН» О ПРОБЛЕМАХ
СЕГОДНЯШНЕГО СО-
СТОЯНИЯ ГОРОДСКО-
ГО АНТЕННОГО ХО-
ЗЯЙСТВА И ПЕРСПЕК-
ТИВАХ РАЗВИТИЯ ТЕ-
ЛЕПРИЕМА В НАШЕМ
РАЙОНЕ.

ные отчисления в различные
фонды. Совсем недавно за

счет средств кооператива во

время субботника мы безвоз-
мездно оборудовали жилой кор-

пус школы-интерната. В пла-

нах на будущее — льготы для

инвалидов, воинов-интернацио-
налистов.

Еще в первом варианте дого-

вора с «Орбитой-сервис» сразу

же хотели нас закабалить. Речь

шла о беспроцентном отчисле-
нии доходов. Комментарии здесь

излишни. Потом все почувство-

вали, что с работой мы справля-

емся, заявки обслуживаются.
Всю зиму мы проковы-

рялись с системами, ко-

торые монтировал «Лен-
телеприем». Специалисты
там высококвалифицирован-
ные, против этого ничего не ска-

жешь. И работать они умеют.

Но не всегда хотят, и У нас к

ним было немало претензий.
Залезешь на крышу, антенны

стоят красиво, в подъездах
смонтированы блоки. Все ак-

куратно — но не работает.
Монтировать системы монтиро-
вали, а настраивать иногда за-

бывали. Придешь через день
после «Лентелеприема», а там

ничего не показывает. Прихо-
дится доводить все до конца.
А людям ведь все равно, отку-
да ты, из какой организации.

Им важно, чтобы телевизор
стабильно показывал. Поэтому
на нас, как на последних и на

крайних, сыпались все обиды.
Не обходилось и без мата.

А все почему так происхо-
дит? У нас ведь нет никаких

ПЛЮСЫ И МИНУСЫ

прав. Кто мы? Всего лишь —

кооператив. А ведь если бы у

нас было право официально
принимать работу «Лентелепри-
ема», то. наверное, им не приш-

лось бы «снимать сливки», а нам

мотаться по всему городу и

доделывать бесплатно их «хво-

сты». У нас они работу закон-

чили, и взятки с них Уже глад-

ки.

Потом «Орбита-сервис» по-

ставила нам новые условия —

отчислять ей по 5 тысяч руб-
лей в месяц. Если бы мы их

приняли, то на м надо было бы
работать не по 10 часов в сут-

ки, как сейчас, а все 16—18.
Отдать пять тысяч — ведь это

наш месячный доход!
Старый договор «Орбита-

сервис» с нами расторгнула, од-

нако городское антенное хозяй-
ство продолжаем эксплуатиро-
вать бесплатно. За это время,

которое прошло с декабря —

пять месяцев, мы потеряли с

эксплуатации антенн около 6
тысяч рублей. На эти деньги

мы свободно могли бы купить

вторую машину, которая нам

очень пригодилась бы для ра-
боты на селе.

— Значит, договор аннулиро-

ван и взаимные обязательства
уже не выполняются...

— А он фактически не дейст-
вовал с самого начала. По до-

говору «Орбита-сервис» должна

была снабжать нас материала-
ми, оборудованием. Дмитриев
клятвенно обещал предоставить
нам помещение, машину. Маши-
ну он, правда, купил... себе. А
снабжения с самого начала не

было.

Помнится, когда мы еще ра-

ботали в «Орбите-сервис», у

нас никогда ни у кого не было
полного набора всех необходи-
мых инструментов и оборудова-
ния.

Но ведь сегодня другие вре-

мена и условия не те. И нам

без прибыли никак нельзя —

иначе дело станет. Надо разви-

вать свою базу, покупать ос-
настку, материалы. Если не

будет денег, как и чем ремон-
тировать, на что покупать?!

— Где же выход?

— Очень долгое время на

наших совместных заседаниях
с представителями горисполко-

ма, «Орбиты-сервис» шел раз-

говор о закреплении нас за

объединением «Сланцыжилком-
хоз», в ведение которого со вре-

менем перейдет весь городской
жилой фонд. Мы сами были в

этом кровно заинтересованы и
наконец-то, после затянувшихся

переговоров этот шаг сделан.
От «Орбиты-сервис» мы ничего
не дождались, а с представите-

лями объединения постараемся

найти общий язык, надеемся,
что они выделят нам помеще-
ние, помогут развить снабжен-
ческую базу, обеспечение фон-
дами и материалами. Нам не
нужна конфронтация с государ-
ственными предприятиями, ведь

надо работать вместе, в одном
направлении — для города, для

людей.
— Где вы сейчас берете ма-

териалы?

—- Многое покупаем в орга-
низациях, магазинах. Кроме
этого, у нас выходит неплохая

экономия при монтаже боль-
ших систем коллективного при-
ема. Мы ставим одну антенну

(Окончание на 4-й стр.).
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на . несколько подъездов, на

дом, на несколько домов. Эго
современные утвержденные

проекты коллективного приема
телевидения. Выбираем высо-

кую удобную точку в отноше-
нии качественного приема сиг-
нала, ставим главную станцию,
и от нее тянем магистральный
кабель с ответвлениями на ос-
тальные элементы системы. В
результате на одном доме вме-
сто шести антенн остается од-
на, вместо двадцати четырех

— три, а то и вообще ни од-
ной. Это дает улучшенное ка-

чество телеприема, экономию

материалов, значительно облег-
чает обслуживание.

Сделано уже много, но рабо-
ты на ближайшее время хватит

с избытком. Ведь еще в городе

остается большое количество
одноэтажных домов — на ули.
це Островского, 1 Мая. А на

одноэтажных зданиях та же са-
мая работа, которая делается,

скажем, на пятиэтажном доме,
усложняется в несколько раз.

Уже произошло переключение
первой программы в дециметро-

вый диапазон. Это заставит нас

еще больше увеличить темпы
работы, потому что после пе-
реключения резко возрастает

количество жалоб и заявок от
жильцов. Опыт уже имеется.

— А что если нам немного

пофантазировать? Реально лн
создать в городе видеоканал?
Я сейчас не говорю об идеоло-

гических моментах, потому что

это не в нашей с вами компе-
тенции. Речь идет о чисто тех-

нических моментах — возмож-

но ли такое?
— Это не фантазия. Есть го-

рода в Союзе, где эти видеока-
налы созданы и работают. Сов-
сем недавно было сообщение в

программе «600 секунд» — на
Петроградской стороне было

испытание созданной сети ви-

деоканала. Было задействовано
свыше 100 ООО абонентов.
Пробное испытание длиною в

один день прошло успешно.

Создание видеоканала тех.

нически несложно. Например, в

условиях нашего города мы за-

ключаем договор с «Видеосало-
ном» на показ фильмов, делаем

разводку от салона, запитываем

видеоканал на системы коллек-

тивного приема, и можно транс-

лировать фильмы. Не обяза-
тельно «Видеосалон», мы мо-

жем приобрести и свой видео-

магнитофон.

СТАРАЕИСЯ
ДЕРЖАТЬ
МАРКУ

Подключение канала к сис.

темам коллективного приема

обойдется значительно дешев-

ле, чем прокладка кабеля к

каждому абоненту. Но здесь

встает другая проблема. В этом

случае видеоканал будут смот-

реть все, и как тогда получать

с них деньги? Вводить абоне-
ментную плату. Но ведь навер-

няка же не все захотят смотреть

этот канал. И в первую очередь

малообеспеченные семьи. Абоне-
ментная плата за просмотр

фильмов в режиме такого кана-

ла составляет в среднем около

5 — 8 рублей в месяц. Пусть
даже она будет немного меньше

— все равно не каждый согла-

сится отдавать такие деньги.

Короче, вопрос видеоканала

проблематичен, и рассматривать

его сегодня еще рановато. Пока
и без него забот хватает.

— Что еще может коопера-

тив, кроме наладки антенн?

— Кроме антенн мы ведь

можем делать многое — ремон-

тировать радио, телеаппарату.

ру, вообще любую электротех-

нику.

Развитие антенного хозяйства
в городе сильно шагнуло вперед

в последнее время, однако соз-

нание людей меняется очень ту-

го. Очень часто бывает такое.

Монтируем систему в каком-ни-

будь старом доме. Проходит
кто-нибудь мимо. Посмотрит, по-

вздыхает и скажет скептиче-

ски: «Сынок, чего ты там ко-

выряешься. Уже лет десять все

равно ничего не показывает и

не будет1».

Вот так. Люди вообще пере-

стают верить, что когда-нибудь,
наконец, возможно будет на-

вести порядок. Разуверились.
Как смотрели долгие годы те-

левизор «на проволоку», на

комнатную антенну, так и про-

должают смотреть.

Сегодня нам вместе с антен-

нами надо еще восстанавливать

и деформированное сознание
людей, приучать их к требова-
тельности и порядку.

Авторитет мы сегодня зара-

батываем тяжело, по крупицам.

И главная его основа — каче-

ство. Стараемся держать марку

кооператива именно через каче-

ство. Люди, которым надоела

бесхозяйственность, откликнуть-

ся могут только на это.

В разговоре принимали

участие: от кооператива

«Экран» — А. Сафронов,
А. Малахов, С. Кондрахнн,
И. Григорьев, В. Федоров.
От редакции газеты «Зна-
ня труда» — А. Зиновьев.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 1 ИЮНЯ

6.30 — «120 минут». 8. 35-
Мультфильмы. 9.00 — Играет
В. Круглов. 9.25 — Док. фильм.
9.50 — На сессии Верховного
Совета СССР. 10.00 — Фут-
бол. 11.40 — Детский час. 12.40
— Концерт. 15.30 — Новости.
1о.40 — Приглашение к путе-

шествию. 16.10 — Док. филь-
мы. 17.30 — ...До шестнадцати

и старше. 18.15 — Сегодня в

мире. 19.00 — Мультфильм.
19.30 — «Назначение». Худ.
фильм. 21.00 — Время. 21.40 —

документальный фильм. 22.40
— «Сегодня в мире». 22.55 —

Джазовая панорама.

23.50 — «Сошедшие с не-

бес». X. ф. Новости, но музеям

и выставочным залам, н. а.

СССР М. Жаров. «Это было...
было...».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

_ ЧЕТВЕРГ, 1 ИЮНЯ
8.55 — Для вас, выпускники.

9.10 — Научно-популярные
фильмы. 9.50 — «Рысь возвра-

щается». Худ. фильм. 11.00 —

Цирковая программа. 17.30 —

Телеуниверситет технических

знаний. 18.00 — Спектакль
«Принцесса и эхо». 18.55 —

Реклама. 19.00 — «Ленин-
град». 19.25 — Реклама. 20.35
— «Большой фестиваль». 20.45
— «Спорт, спорт, спорт». 21.00
— «Время». 21.40 — «600 се-

кунд». 21.50 — «Пятое коле-

со».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 1 ИЮНЯ
(время указывается местное)

9.00 — Программа передач.
9.05 — Телефильм. 9.25 —

Мультфильмы. 10.00 — «Ара-
белла — дочь пирата». X. ф.
11.15 — Телефильм. 14.50 —

Программа передач. 15.05 —

Телефильм. 15.30 — «Спасибо,
музьша1». 16.20 — Док. фильм.
17.45 — Телефильм. 18.15 —

Телефильм. 18.45 — «Актуаль-

ная камера». 19.00 — Круговбе
движение. 19.30 — Народная
песня останется.., 20.40 —

Реклама. 21.00 — «Актуальная
камера». 21.30 — Угол зрения.

22.30 — «Сенсация». Теле-
фильм. 23.00 — 5-я студия.
23.20 — Фильмы режиссера
Юри Мююра.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 31

мая — «Отцы». (Две серии).

Начало в 17, 20 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
Ков. 31 мая — «Ночные во-

ришки». Начало в 17, 19, 21
час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 31
мая — «Крокодил» Данди И».
Начало в 16.20, 18.10, 20, 21
час 50 минут. Для детей.
Сборник мультфильмов. Нача-
ло в 10 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 31 мая

— «Лентяй». (Две серии). На-
чало в 17, 20 часов.

СЛАНЦЫ РАЙ АГРО-

КООПСНАБУ

требуется

на работу
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАР-

ЩИК.
Справки по телефону:

64-434, 64-485.
3—3

»
СЛАНЦЕВСКИИ

ТАРОРЕМОНТНЫЙ
УЧАСТОК

приглашает на работу

РАБОЧИХ на ремонт де-

ревянной тары,

РАБОЧУЮ на ремонт

картонной тары.

3—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЦЕМЕНТНОМУ

ЗАВОДУ

требуются

ФУТЕРОВЩИКИ - КА-
МЕНЩИКИ,

КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
БЕТОНЩИКИ.
Оплата труда сдельно-

премиальная.

Обращаться по адресу:

цементный завод, Сланцев-
ский участок № 2 СП «Ли-
пецкцемремонт», телефон
52-756, 52-356.

5—3
«

В СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ № 3

ПРОДАЮТСЯ
ПУТЕВКИ

в городской пионерский ла-

герь «Парус»:
1 смена — с 1 июня по

24 июня 1989 года;

2 смена — с 27 июня по

20 июля 1989 года;

3 смена — с 24 июля по

16 августа 1989 года.

Цепа путевки 6 рублей 30
копеек.

2-1
•

СТРОИТЕЛЬНЫЙ
ТРЕСТ № 63

приглашает на работу

плотников,
КАМЕНЩИКОВ,
МОНТАЖНИКОВ ЖБИ,
КРОВЕЛЬЩИКОВ,
БЕТОНЩИКОВ,
МАЛЯРОВ,
ШТУКАТУРОВ.
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, ул. Свердлова,
12а, отдел кадров, телефон
41-411.

3—2

СЛАНЦЕВСКОЕ СПТУ-215
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ

НА 1989—90 УЧЕБНЫЙ ГОД
Училище готовит высококвалифицированных специали-

стов для народного хозяйства.
Приглашаем окончивших 8 классов на обучение по спе-

циальностям;

подземный, срок обучения 4 года;
ЭЛЕКТРОСВАРЩИК ручной сварки, МОНТАЖНИК

технологического оборудования, срок обучения 3 года;

ШВЕЯ по пошиву верхней одежды, срок обучения 3 го-

да;

ЗАГОТОВЩИЦА верха резиновой обуви, срок обучения
3 года.

Для окончивших 10 классов — на срок обучения 10 ме-
сяцев по специальности:

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ по электрооборудованию промыш-

ленных предприятий (группа открывается по мере комплек-
тования).

Для имеющих неполное 8-летнее образование и желаю-

щих получить строительную специальность со сроком обуче-
ния 1 год проводится собеседование в присутствии родителей.

Собеседование проводится в СПТУ-215 по адресу: улица

Кирова, 18 по понедельникам с 15 до 18 часов. Учащиеся, не

прошедшие собеседование, в группу зачисляться не будут.
За оправками обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Ки-

рова, дом 18, телефон 2-18-80. Приемная комиссия рабо-
тает с 9 до 17 часов, в субботу с 9 до 15 часов.

5—3

СПТУ-257

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

УЧАЩИХСЯ НА 1989/90 УЧЕБНЫЙ ГОД

по следующим специальностям на базе 8 классов:

тракторист-машинист широкого профиля (с правом уп-

равления автомобилем),
слесарь по ремонту автомобилей (с правом управления

автомобилем категории «С»),
Срок обучения по данным специальностям 3 года. Для

поступления в училище кроме общих документов иметь на-

правление совхоза или предприятия.

Приемная комиссия работает ежедневно с 9 до 17 часов,

в субботу с 9 до 15 часов. Справки по телефонам: 65-295!
65-380, 65-340.

3 — 3

СЛАНЦЕВСКИИ
МЕЖСОВХОЗНЫЙ

ЛЕСПРОМХОЗ
приглашает на работу

АВТОКРАН О В Щ И К А
(возможна работа по совме-

стительству) .
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, Комсомольское
шоссе, 78, телефон 2-26-75,
или отдел по труду гор-

исполкома.

3—3
•

СЛАНЦЫРЕМТЕХ-
АГРОПРОМСНАБУ

требуются

МЕДНИК на СТОа,
РАБОЧИЙ-контролер в

ремонтную мастерскую,

ФРЕЗЕРОВЩИК,
СЛЕСАРЬ по ремонту до-

рожно-строительных машин,

СЛЕСАРЬ по обслужи-
ванию животноводческих

ферм,
МАСТЕР по ремонту ав-

тотранспорта,

ИНЖЕНЕР по безопасно-
сти движения и технике без-
опасности,

ТЕХНИК по нормирова-
нию,

НАЧАЛЬНИК жилищно-

эксплуатационного участка

(предоставляется комната).
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров, те-

лефон 2-19-98.
3—3

в

АГРОПРОМХИМИИ
срочно требуется

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАР-
ЩИК.

Обращаться в отдел кад-

ров, телефон 64-790, или в

отдел по труду горисполко-

ма.

2—1

САНАТОРИЮ-
ПРОФИЛАКТОРИЮ

требуются

уборщица’
кухонная рабочая.

2—2

КООПЗАГОТПРОМ

приглашает на работу

РАБОЧИХ.
1—1

СЛАНЦЕВСКОЙ
ЦЕНТРАЛЬНОЙ

РАЙОННОЙ
БОЛЬНИЦЕ

требуются

МЕДИЦИНСКАЯ СЕСТ-
РА

МАШИНИСТКА,
ПОВАР, ■]
САНИТАРКИ,
СЕСТРА-ХОЗЯЙКА в

операционное отделение.

Обращаться по адресу:

ул. Кирова, д. 52. Телефоны
2-30-70, 2-24-94.

2—1

Коллектив ОТК шахты I
№ 3 выражает соболезнова- 1
ние Людмиле Борисовне |
Патрино по поводу смерти *
ее отца.

Администрация, партий-
ная, профсоюзная и комсо-
мольская организации Слан-
цевской швейной фабрики
«Молодость» выражают глу-

бокое соболезнование Леони-
ду Викторовичу Попкову по

поводу скоропостижной смер-
ти его жены.

Коллектив комбината
«Стройдеталь» выражает ис-
креннее соболезнование род-

ным и близким по поводу

смерти ветерана войны и
т РУДа ИВАНОВА Петра
Ефимовича.

г 1 НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактор — 2-23-81; зам. редактора, отдел промышленности —
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